Thüringer Allgemeine

Erfurter Freibäder rüsten sich für den Start der Saison

Vorbereitungen für den Start der Freibadsaison in Erfurt laufen. Es wird geputzt, gemalert und repariert.

20. April 2018 / 12:06 Uhr



Im Nordbad springt eine Frau ins Wasser, Archiv. Foto: Martin Schutt/dpa

Erfurt. Die Vorbereitungen für die Freibadsaison in Erfurt laufen derzeit auf Hochtouren. Auch die Fördervereine für das Freibad Möbisburg und das Dreienbrunnenbad packen zum Frühjahrsputz wieder kräftig mit an: in Möbisburg am 27. April ab 14 Uhr, im Dreienbrunnenbad am 4. Mai ab 14 Uhr.

Die Schwimmbecken würden geschrubbt und vom Winterstaub befreit, teilen die Stadtwerke Erfurt in einer Presseinformation mit. Im Nordbad wird die Röhrenrutsche überholt. Im Strandbad Stotternheim wurde eine Garage für das Rettungsboot gebaut. Der Aufsichtsturm hat einen neuen Standort, um mögliche Gefahrenpunkte noch besser einsehen zu können. Am Planschbecken werden die Sitzbänke erneuert. Ein neuer Kassenautomat steht auch schon. Außerdem werden aufgrund der großen Nachfrage zehn zusätzliche Pfand-Liegen angeschafft.

Im Dreienbrunnenbad werden die Umkleidekabinen unter der ehemaligen Sonnenterrasse gemalert, die Fußböden in den sanitären Anlagen werden gestrichen. Reparaturen sind am Planschbecken und an den Palisaden im Bereich des Tretbeckens geplant.

Auch in Möbisburg werden die Pinsel geschwungen. Mehrzweck- und Planschbecken bekommen einen neuen Anstrich. Im Familienbereich der Liegewiese wird in Zusammenarbeit mit dem Förderverein für das Freibad Möbisburg e.V. eine neue Umkleidemöglichkeit geschaffen. Volleyballplatz und Sandkisten bekommen eine neue Sandauflage.

Am 5. Mai geht es los: Dann öffnet das Erfurter Nordbad seine Pforten. Eine Woche später, ab 12. Mai, können Badegäste auch im Strandbad Stotternheim, im Freibad Möbisburg und im Dreienbrunnenbad baden gehen.

red / 20.04.18 ZOR0147568013